



# 成隣だより

令和3年 1月 8日  
第 9 号  
昭島市立成隣小学校  
校長 星野 典靖

## 令和3年を迎えて

校長 星野 典靖

お子様とともに新たな目標や夢が広がり、丑年のすがすがしい令和3年をスタートされたことと思います。謹んで皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

さて、3学期は1年間の教育活動の仕上げの学期ですが、新型コロナウイルスの感染症拡大の伴う緊急事態宣言が発出された中でのスタートとなりました。

学校は、都や市のガイドラインに従って感染症拡大防止対策を徹底し、リスクをできる限り低減しながら教育活動を進めてまいります。

様々な制約が生じる中ですが、どの学年・学級も、これまでの学習についてしっかりと振り返り、次の学年への準備をしていきます。特に6年生にとっては、これからの3ヶ月間が小学校生活の集大成となります。教職員一同、子供たちが意欲と自信をもって中学校に向かっていけるよう、支援してまいります。

以上、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

### 〈2月7日までの主な感染症拡大防止対策について〉

2学期までと同様の感染拡大防止対策を継続してまいります。

下の項目(★)は、都や市のガイドラインに従った当面の間(感染状況が緩和されつつあると思われる時期〈2月7日〉まで)の対応のラインです。今後の感染状況によって、対応の変更もあることをご承知おきください。

★児童生徒が長時間(15分以上)、近距離で対面形式となるグループワーク等及び近距離で一斉に大きな声で話す活動については控える。

★歌唱及びリコーダー、鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏は控える。

★児童生徒が近距離で活動する実習は、控える。また、調理実習は行わない。

★図画工作、美術の学習において、児童生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現や鑑賞の活動は控える。

★児童生徒が密集する運動や近距離で組み合ったり接触したりする運動は控える。

★全校の児童生徒が一堂に同じ場所に避難する避難訓練は控える。

★全校や異学年の児童生徒が集まる活動は、中止する。始業式は換気の行き届いた教室で、放送で行う。

★保護者会や学校公開等、多くの大人が集まる会は中止する。

★マスクの着用を徹底し、フェイスシールドのみの指導については控える。

★校外での学習は、中止とする。

★授業終了後は、速やかに帰宅させる。

★夜8時以降の不要不急の外出はしない。

日	曜	1月の学校行事
6	水	
7	木	
8	金	特別時程 始業式
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	給食始 委員会⑤
13	水	
14	木	
15	金	書き初め展示始（公開なし）
16	土	土曜授業・特別時程(公開なし)
17	日	
18	月	全校朝会 クラブ活動⑤ 書き初め展終
19	火	
20	水	安全指導
21	木	
22	金	道徳授業地区公開講座（書面実施）
23	土	
24	日	
25	月	全校朝会
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

## 1月の生活目標 「明るく元気にすごそう」

### 第三波に負けないように

緊急事態宣言が発出された中の3学期、児童たちは元気に登校してきました。当たり前になりましたがマスクをする理由をお子さんにたずねて、しっかり答えられたらほめてあげてください。

保護者の皆様からお子様に「マスクをすると自分もお友達も感染を防ぐことができ、自分もお友達も健康いられるね。だからマスクをしていてと安心だな。ありがとう。」とメッセージを送っていただければと思います。

ここで、お願いです。各ご家庭で「成隣小学校新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン」を今一度ご確認ください！

登校時は、寒い中入室までの長い待ち時間に体調を崩さないため、また整列時の密を防ぐためにも早く来すぎることなく、登校時間の8:15～8:25に合わせて到着できるよう、送り出してくださいようお願いいたします。

そして、お休みや遅刻等の連絡は感染防止のために電話でお願いします。7:50～8:10までの間に、成隣小代表電話にかけてください。

もういつ誰がかかってもおかしくない当たり前の状況になっています。注意しつつも偏見や差別のない雰囲気私たち大人が率先して作っていきましょう。3学期もよろしくお願いします。

### 道徳授業地区公開講座について

1月16日に予定していた道徳授業地区公開講座ですが、今年度は書面で実施いたします。1月18～21日に各学級で実施した道徳科の授業の概要とアンケート用紙を1月22日（金）に配布します。当日道徳科の教科書を持ち帰りますので、お子さんと道徳授業について話し合ってくださいと思います。道徳教育についてのアンケートは1月29日までに、担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。

### 書き初め展について

今年の書初め展も、児童のみの鑑賞となります。15日（金）～18日（月）の間に児童の作品を各教室の廊下に展示します。

1・2年生は硬筆作品、3～6年生は、毛筆作品です。各学年、書写の時間に学んだ技能を使って冬休み明けの授業で書きます。

冬休み中は書き初めの練習を、ご家庭にてご協力いただきまして、ありがとうございました。

### 土曜授業公開から「参観なしの土曜授業へ」の変更について

1月16日（土）に授業公開を予定しておりましたが、都や市のガイドラインに従い、公開なしの土曜授業といたします。

今年度初の公開授業でしたのでお休み等の調整をされ、楽しみにされていたことと思いますが、ご理解、ご協力のほどお願いいたします。